

2 STV-Athleten bei den Salzburger Kinder- und Jugendlandesmeisterschaften im Kunstturnen

Bei den diesjährigen Salzburger Kinder- und Jugendlandesmeisterschaften im Kunstturnen nahmen zwei STV Turner teil. Arthus Haunsberger und Bente Szabo vertraten den STV in der Kinderklasse AK2 sehr erfolgreich. Wir gratulieren den frisch gebackenen Landes- und Vizelandesmeister.



Burschen Kinderstufe AK2:

- | | |
|-----------------------|-------|
| 1. Arthur Haunsberger | 83,55 |
| 2. Bence Szabo | 83,30 |

